

ENERO DE 2021, EL COMIENZO DE UN NUEVO AÑO DE FORMACIÓN:

Formación de San Ignacio (FSI) 2021

Casa de Santa Teresa Couderc Ambohipo 15 de enero de 2021

4 DE ENERO DE 2021: LLEGAN LAS JÓVENES PARA SU EXPERIENCIA:

Ocho religiosas de ocho congregaciones: Cuatro pertenecen a congregaciones ignatianas: Laurette, Hermanas de Cristo, Marie Jeannine de las Hermanas Nuestra Señora del Cenáculo, Rondro de San José del Aoste y Julie de las Hermanas María Restauradora. Cuatro son miembros de congregaciones no ignatianas: Olga de las Hermanas Clarisas, Suzette de las Hermanas Nuestra Señora de la Salette, Adeline de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paul y Charline de las Hermanas Misioneras del Evangelio.



Estuvieron presentes en su llegada para acoger algunos miembros del equipo docente con hermana Melanie, la Regional de las Hermanas de San José de Aosta y la comunidad de Santa Teresa Couderc con quienes compartirán la casa durante los seis meses de formación. A partir de ese momento, vimos que ellas estaban listas para entrar en esta experiencia espiritual

VISITA DE LA CASA Y SU ENTORNO





Como cada año, el equipo lanza el año de formación en la FSI, con el objetivo de ayudar al grupo a entrar humana, espiritual y psicológicamente en este tiempo fuerte de su formación.



El 10 de enero de 2021 es el gran día. Este es el lanzamiento oficial.

La Eucaristía está precedida por un tiempo de encuentro entre los provinciales/Regionales y el equipo.



Lo que marcó este encuentro fue la presencia de los tres padres jesuitas especialmente la del padre Provincial.



La Eucaristía estuvo presidida por el P. Fulgence Rakotozafy, Provincial de la Compañía de Jesús, y sus dos hermanos P. Jean Romain Rafanomezantsoa y P. Olivier Rasolofoniaina. Fue una misa muy festiva para la celebración del Bautismo de Jesús.



Al igual que hubo la presencia de los principales superiores no ignacianos, Hermana Melanie, Superiora Regional de la Congregación de San José de Aosta presentó la organización y el funcionamiento de este tiempo de formación.



El grupo presentó el nombre de su promoción: « **IRAKA** » y el « **logo** » que explica su objetivo.

Esta vez, el número 8 es muy significativo: 8 aprendices, 8 congregaciones diferentes, son la octava promoción, eligen la Palabra de Dios en mt 5.3-11: « **las ocho bienaventuranzas** ».

A su vez, el P. Jean Romain, a través de un esquema, presentó el organigrama de todos aquellos que colaboran en el buen funcionamiento de la FSI desde el nivel general, el equipo docente y las acompañantes

En seguida el P. Fulgence Rakotozafy expresó su alegría por poder participar en este encuentro y sentirse involucrado a través del compromiso de su cohermano P. Jean Romain nuestro Supervisor y P. Olivier que nos da la bienvenida al Centro de Espiritualidad Ignaciana. También nos presentó un momento fuerte que la Compañía está viviendo:

- 125 años del martirio de Jacques Berthieu
- 50 años de la instalación de la provincia jesuita en Madagascar,
- 500 años de la conversión de San Ignacio
- Las 4 prioridades apostólicas de la Compañía de Jesús, solicitadas por el Papa Francisco.

Por todo eso, los jesuitas de Madagascar organizan todo un programa no sólo para celebrar, sino sobre todo para hacer de este momento un tiempo de evangelización que toque a los diferentes grupos de edad de la sociedad.

Tomaron como lema: **"Ven todas las cosas nuevas en Cristo"**

Acordamos que la colaboración tendrá su lugar.

La reunión terminó con la foto del grupo



LA MAÑANA FUE CERRADA POR ÁGAPES FRATERNALES

